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☆地域協議会を開催しました☆ 
第９回地域協議会 《９月２８日(火)  午後６時３０分～ レインボーセンター》 

 

【報告事項】「地域協議会に関する意識調査」結果を受けた取組について 

 ・意識調査の結果を受けた市の取組案などについて報告を受け、次回会議では、直江津区地

域協議会での取組内容を検討することとしました。 

【自主的審議事項】直江津まちづくり構想について：視察研修の日程等を決定 
 

委員視察研修  《１０月２３日(土)  午前９時～  
福島城資料館、三八朝市、ライオン像のある館》 

 

 

会議録は、北部まちづくりセンターや市のホームページ等でご覧いただくことができます。 

地域の課題解決のために、地域協議会で話し合ってほしい案件がありましたら、 

北部まちづくりセンターまでお気軽にお寄せください。 裏面もご覧ください 

「新年のご挨拶」 
 

明けましておめでとうございます。 

昨年もコロナ禍のために多くの方々が自粛を余儀なくされまし

た。集団での活動が制限される中で、感染症に配慮しつつも、地域

活性化に向けた取り組みが幾つか企画され実践されました。光明を

見た思いです。 

人口減や高齢化の問題を始め、地域が抱える課題は少なくありま

せんが、その解決に向けて地域協議会も着実に歩んでいきたいと思

っています。 

本年もよろしくお願い致します。 
 

           直江津区地域協議会 会長 中澤 武志 

 

 
 

古城小隣接の福島城資料館では運営や資料について、朝市では出店の状況を聞きました。 
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第１０回地域協議会 《１０月２６日(火)  午後６時３０分～ レインボーセンター》 
  
【協議事項】「地域協議会に関する意識調査」結果を受けた取組について 

 ・直江津区地域協議会の「意見交換について」「会議の運営について」「情報の発信について」

に関する取組を協議しました。 

【自主的審議事項】直江津まちづくり構想について 

 ・今後の各団体との話し合いに活かすため、視察参加者から感想や意見を聞きました。 

第１１回地域協議会 《１１月１６日(火)  午後６時３０分～ レインボーセンター》 

 

【報告事項 1】なおえつ うみまちアートの開催結果について：企画政策課が報告 

【報告事項 2】なおえつ保育園の民間移管について：保育課が移管後の運営内容等を報告 

【協議事項】「地域協議会に関する意識調査」結果を受けた取組について 

 ・前回の協議内容を確認したほか、協議会の中から 3人を「地域協議会だより」の編集委員

に依頼し、委員の目線から親しみやすい紙面を目指すこととなりました。 

【自主的審議事項】直江津まちづくり構想について 

 ・「五智公園」「福島城」「三八市」の関係者への質問事項等を取りまとめました。 

☆地域活動支援事業の活動を紹介します☆ 
令和 3年度に採択した事業のうち一部を紹介します。 

事業名【団体名】 事 業 内 容 

五智公園の整備、 

有効活用支援事業  

【五智公園を育てる会】 

  

 補助金額:632千円 

 

ブルーライト・なお

えつプロジェクト

2021事業 

【直江津まちづくり活

性化協議会】 

 

補助金額:1,000千円 

 

直江津地区妊娠期 

応援事業 

【ふぁみりり】 

 

補助金額:78千円 

 

 
 
 
 

 

 

地域の賑わい創出と、通行者

の安全安心を図るため、直江津

駅の自由通路にブルーライト

のイルミネーションを設置し

ています。今回は、直江津駅北

口、南口にも範囲を拡大しまし

た。また、あわせて鉄道写真パ

ネルも展示しています。 

展望台にパノラマ写真パネ

ルを展示したほか、遊歩道に 2

基のベンチを設置して、公園

の魅力と利便性の向上を図り

ました。また、動植物の保護・

育成や遊歩道整備等の活動を

年間を通して行っています。 
 

妊娠・出産に不安を抱えてい

る方を支援するため、先輩ママ

とのトークディスカッション

や助産師によるワンポイント

アドバイス、直江津地区の料理

店による食事講座を行う「妊産

婦のつどい」を開催しました。 
 


